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我市开展畜禽养殖
废弃物处理技术培训

本报讯（通讯员 邱剑 记者 陆业斌）
24日下午，我市开展畜禽养殖废弃物综合
利用技术指导和业务培训活动，邀请国家
环保部和中国农业大学三位专家授课。市
委常委、市政府党组成员、市委统战部部长
杨文喜主持培训活动。

培训期间，专家们用详实的数据、生动
的事例、通俗的语言，给大家讲解了畜禽养
殖污染防控及废弃物综合利用的重点和难
点，对指导我市畜禽养殖业的健康发展具
有十分重要的意义。

杨文喜指出，江淮生态大走廊建设以
及“263”专项整治行动，对畜禽养殖污染
治理提出了更高更严厉的要求。他希望大
家加强知识更新和学习，结合实际，转变理
念，依托科技创新，强化深度合作，为我市
生态优先、绿色发展，建设“强富美高”新高
邮作出新的更大的贡献。

寄递渠道安全生产工作现场推进
本报讯（通讯员 李炜安 记者 王小敏）今

年6月份是全国第16个“安全生产月”。6月
23日上午，我市召开2017年寄递渠道安全
生产现场推进会，扎实推进“平安寄递”建设，
进一步推进新一轮平安高邮建设，为党的十

九大胜利召开创造稳定的安全生产环境。
会议要求，各邮政快递企业要进一步强

化政治意识、红线意识和担当意识，紧盯安全
生产薄弱环节和问题短板，从管理制度、队伍
建设、安全投入、作风建设等多方面加强管

理，狠抓各项安全措施的落实；要突出落实安
全主体责任这条主线，保障安全责任、投入、
培训、管理和应急救援“五到位”，突出加强安
全隐患排查等，努力营造邮政快递行业“关
爱生命、关注安全”的舆论氛围；要突出重
点，巩固信息系统应用，优化安全情报队伍，
开展交通秩序整治，确保取得成效，共同创造
一个安全、有序、和谐的生产生活环境。

全市禁毒工作会议召开
本报讯 （记者 王小敏）6月份是

“全民禁毒宣传月”。6月23日下午，我
市召开禁毒工作会议，总结今年以来全
市禁毒工作，分析当前我市禁毒工作形
势，进一步动员市禁毒委员会各成员单
位齐抓共管，坚定不移地把我市禁毒工
作向纵深推进。副市长、市禁毒委员会
主任、市公安局局长刘春林出席会议。

今年以来，按照“党委领导、政府负
责、社会共治、公众参与”的禁毒工作要
求，市禁毒委员会各成员单位始终坚持综
合治理、依法治理，强势推进禁制、禁贩、
禁吸等治理打击工作，取得了明显成效。

刘春林指出，禁绝毒品，功在当代、
利在千秋。市禁毒委员会各成员单位要
坚持预防为主、综合治理，努力从源头
上铲除毒品问题的滋生蔓延；要坚持重
拳打击、重典治乱，坚决打掉毒品犯罪
分子的嚣张气焰；要坚持部门协同、共
建共治，真正形成禁毒人民战争的强大
合力，全面提升禁毒工作专业化、社会
化、法治化水平，以优良社会治安环境
迎接党的十九大的顺利召开。

会上宣读了关于命名 2016-2017
年度“高邮市毒品预防教育示范学校”
的通知。

勾凤诚主持召开帮扶最贫困家庭工作座谈会时强调———

聚焦聚力 一户一策 精准有效
本报讯（记者 郭玉梅）23日下午，市

委书记勾凤诚主持召开帮扶最贫困家庭
工作座谈会。这是他近期就此项工作主持
召开的第三次座谈会，旨在进一步号召全
市上下聚焦聚力帮扶最贫困家庭工作，积
极寻找帮扶最贫困家庭最精准有效的办
法，切实将党委政府的温暖送到最贫困家
庭成员的心坎上。市委副书记张新钢，市
委常委、组织部部长王学峰参加座谈会。

会上，市农工办汇报了《市委市政府关
于做好最贫困家庭帮扶工作的实施意见》
（征求意见稿）的内容以及全市最贫困家庭
的名单确定情况，相关职能部门以及13个
乡镇（园区）主要负责人对此展开了讨论，并
就精准帮扶最贫困家庭提出意见和建议。

听取方方面面的情况汇报后，勾凤诚
指出，目前，我市已基本确定了最贫困家
庭的户数，这些最贫困家庭具有很强的代
表性，全市上下要充分认识帮扶全市最贫
困家庭工作的重要意义，切实将思想和行

动统一到市委的决策部署上来。当前及今
后一段时期，全市上下不仅要做好帮扶最
贫困家庭工作，还要兼顾做好帮扶特别贫
困家庭和比较贫困家庭的工作，切实将贫
困家庭的帮扶工作落到实处。

勾凤诚强调，要在找准帮扶对象的同
时，进一步找准用足政策，确保已有政策
应享尽享，即将新增的帮扶政策既不能
突破政策底线，又要根据最贫困家庭不
同的情况制定个性化的帮扶方案，确保
一户一策；要提供好资金保障，动员社会
方方面面的力量关注支持帮扶最贫困家
庭工作，相关部门要制定帮扶清单，按照
“五可”的要求以项目化的运作模式推进
社会资金的筹措，以“社会为主，财政兜
底”的模式建立帮扶基金，为帮扶工作提
供坚强的资金保障；要切实提供制度保
障，市委将牵头实施帮扶最贫困家庭工
作，市委主要负责人以及全市乡镇（园区）
一把手主抓此项工作，各相关职能部门尽

快梳理敲定详细的帮扶政策，镇村要抓好
政策的落实，镇村干部要对本区域最贫困
家庭进行常态化走访，原则上镇（园区）党
（工）委书记一年一访，村支书及家庭医生
一个月一访，确保做到定期跟踪、动态调
整、严格考核；要细化工作举措，我市将建
立帮扶最贫困家庭工作领导小组，相关职
能部门要尽快出台帮扶细则，尽快汇总帮
扶最贫困家庭一户一策的清单，尽快正式
启动帮扶最贫困家庭工作，切实解决最
贫困家庭的各类实际困难，确保小康路上

“一户不少、一人不落”。
会上，张新钢、王学峰分别就精准帮

扶最贫困家庭提出许多好的意见和建议。

通扬线航道高邮段“五改三”项目快推进
本报讯（通讯员 杨金 记者 陆业斌）22

日下午，市政府召开通扬线航道高邮段
“五改三”项目推进会。市委常委、市政府
党组成员、市委统战部部长杨文喜到会
讲话，要求加快项目实施，努力把通扬线
高邮段打造成“畅通航道、绿色航道、安
全航道”。

杨文喜指出，加快通扬线航道高邮段
“五改三”项目的实施，有利于提升我市水
路通行能力，改善全市综合交通状况；有利
于打造我市内河黄金水道，加快沿河经济
带发展；有利于打造水上“丝绸之路”，加快
我市融入“一带一路”发展。

杨文喜要求，切实做好航道规划工作，
将该项目纳入市政府“双十”工程，确保年
底前开工建设。各相关职能部门要密切配
合合力推进，着力打造“畅通航道、绿色航
道、安全航道”。

据了解，通扬线航道高邮段“五改三”项
目总投资约18亿元，航道全长34.8公里。

我市2017年高考再创佳绩
本科（含体艺）上线人数比去年多 798人

本报讯（管玮玮）24日下午，省教育考试院
正式对外公布了 2017年我省普通高校招生第一
阶段各批次最低控制分数线，高考成绩也于当日
下午 4点左右揭晓。记者从市教育局获悉，今年
高考，我市全面超奋进目标，在参考人数比去年减
少 314人的情况下，本科（含体艺）上线 3133人，
比去年增加798人、增长幅度达27.3%。其中，普
通类本二上线人数有 2919人，比去年净增 899
人，增长幅度达 30.8%，上线率为 86.7%；普通类
本一上线人数有 991人，比去年净增 327人。同
时，今年高邮中学高三（6）班的郭越若以 404分
夺得我市理科第一名，高邮中学高三（1）班的陈娟
以388分夺得我市文科第一名。

据悉，今年我省普通高校招生本一录取最低
控分线为文科 333分，理科 331分；本二文科为
281分，理科为 269分；体育类本科（公办、民办）
文化 231分 /专业 110分；艺术类本科（美术）统
考文化 213分 /专业 170分，艺术类（音乐声乐）
统考文化 185分 /专业 140分，艺术类（音乐器
乐）统考文化 185分 /专业 140分，艺术类（编
导）统考文化255分/专业200分。

市教育局招考办相关负责人表示，按照全省
统一规定，今年我省高考考生将分两个阶段集中
填报志愿：第一阶段本科志愿填报时间为 6月
27日至 7月 2日，第二阶段高职（专科）志愿填
报时间为 7月 27日至 7月 28日，希广大考生
及家长密切关注各阶段填报时间和具体填报资
格，谨防错失。

随着夏日气温逐渐升高，位于盐河西岸的通湖大桥运动休闲公园成了
周边市民休闲运动、避暑降温的好去处。6月 24日，记者在通湖大桥运动休
闲公园看到，这里的篮球场、羽毛球场、乒乓球场、儿童活动区等处人潮涌
动，一派热闹景象。

图为通湖大桥运动休闲公园一角。 王小敏 摄影报道

关注中高考

“263”在行动

贺 信
市教育局：

喜悉我市今年高考再传捷报，在参考人数较
去年减少 314人的情况下，本科（含体艺）上线
3133人，比去年增加 798人，增长 27.3％。其中，普
通类本二上线 2919人，比上年净增 899人，增长
30.8％,上线率为 86.7％；普通类本一达线 991人，
比上年净增 327人，增长 49.2%。本科上线人数首
次突破 3000人大关。为此，特向全市教育系统、各
高中学校表示热烈的祝贺！向迈出人生新步伐的
同学们致以良好的祝愿！向广大教职员工表示亲
切的慰问！

近年来，全市教育系统认真落实市委、市政府
教育优先发展战略，以“大力推进教育强市建设、加
快实现教育现代化”为目标，深化体制改革，优化结
构布局，改善办学环境，加强素质教育，有力推动了
教育事业优质健康发展。这次高考再创佳绩，就是
我市广大教育工作者辛勤耕耘取得的硕果。

高邮历来具有崇文重教的优秀传统。我市高
考取得的成绩，是教育系统对党委政府重视教育
发展、建设教育强市的最好响应，是对广大教师爱
岗敬业、刻苦钻研、默默奉献、潜心育人的最好奖
励，是对众多家长和莘莘学子的最好回报。希望全
市教育系统同志们进一步增强信心、再接再厉，全
力加快教育现代化建设步伐，奋力开创全市教育
事业发展新局面，在建设“两聚一高”新高邮征程
中再创佳绩、再立新功！

中共高邮市委
高邮市人民政府
2017年6月25日


